

# Die Narren sind los – Fasching in der Grundschule

## Die Narren sind los – Fasching an der Grundschule



Am Unsinnigen Donnerstag war es wieder so weit – nach und nach füllten sich die Flure und Klassenzimmer mit Zauberern, Prinzessinnen, Hexen, Cowboys, Polizisten, Löwen und Clowns und anderen fabelhaften Figuren.

Fantasievoll verkleidet erlebten die Kinder einen lustigen und spannenden Vormittag. Gleich nach der ersten Stunde trafen sich alle Grundschüler in der Hortturnhalle und erwarteten gespannt den Auftritt der Kinder- und Jugendgarde und des Kinderprinzenpaares aus Bad Endorf. Für die gekonnten Tanz- und Akrobatikeinlagen gab es kräftigen Applaus.

Während die Erst- und Zweitklässler anschließend zur Schule zurückkehrten und dort Faschingsrätsel lösten, lustige Geschichten lasen und so manches heitere Spiel spielten, durften die Großen noch in der großen Turnhalle weiter feiern. Ein buntes Programm aus Spielen, Musik und Polonaise ließ die Zeit wie im Flug vergehen.

Tanja Laukemper

